
久方の アメリカ人の はじめにし ベースボールは 見れど飽かぬかも 正岡 子規
校長 坪内 逸夫

コロナ感染症の暗いニュースが飛び交う毎日ですが、そんな中で、毎日楽しみにしてい
るのが、メジャーリーグのロサンゼルス・エンゼルスの大谷翔平選手のニュースです。野
球の本場でトップを走る、そして、メジャーリーガーが認める選手。うれしい限りです。
先日、慶應義塾大学野球部の堀井監督のお話を伺う機会がありました。その中で、「どう
して大谷選手は、活躍できたのか。」という質問がありました。堀井監督は、「いろいろあ
りますが、人間性がすばらしいこと、そして、何より誠実であることが大きな理由です。」
と答えてくれました。この質問を、堀井監督はメジャーリーグのスカウトに聞いたそうで
す。メジャーリーガの中で成功した人、失敗した人をたくさん見てきたスカウトがほめる
のですから間違いないと言うことでしょう。もちろん身体的なこともそうですが、大谷選
手の性格が今の大成功の礎となっているということです。素直であれば、吸収も早いと言
っていました。子どもたちの成長にも同じことが言えると思います。やはり、素直が一番！
今はたくさんのことを吸収する時期です。夏休みにも学校ではなかなか学べないたくさん
のことを素直な気持ちで吸収してほしいと思います。

プロに学ぶ
いろいろな場面でプロ、いわゆる専門家の方々に来ていただき、学校では学べないこと

を教えてもらっています。クラブ活動では、「釣りクラブ」が、狩野川漁協の方々にマン
ツーマンで鮎釣りを教えてもらっています。なんともうらやましいことです。また、ダン
スクラブは、伊豆長岡でダンス教室をしている中村先生に来ていただき、ダンスを教えて
もらっています。さらに、スポーツクラブは、パラリンピック競技である「ボッチャ」を
市のスポーツ指導員の方々に教えてもらいました。ボッチャは、家庭教育学級でも教えて
いただき、６年生も体育の時間に体験しました。

昨年できなかった水泳の授業
も、中伊豆のふれっぷの御協力
もあり、毎週月曜日に貸切で実
施できました。ふれっぷのスタ
ッフの方がコーチをしてくださ
り、子どもたちも技術が上達し
ました。来年度からも続けてい
こうと考えています。夏に向け

ての着衣泳の授業も、マリンステーション「マンボウ」の髙橋様に教えていただきました。
実際にプールで着衣泳をすることはできませんが、ＤＶＤの視聴と説明で浮いて身を守る
ことの大切さを教えていただきました。
また、３年生は、わさびの収穫や植え付けの体験をしました。６年生は、総合学習で、
船原館の鈴木様のお話を伺ったり、湯ヶ島地区を訪ねて、「しろばんば」のお話を聞き、
井上靖先生のお墓参りをしました。そして、資料館に行くことで、井上靖先生の息づかい
を感じることもできました。学校では学ぶことのできない貴重な体験だったと思います。
このように、天城には、子どもたちが学べる素材がたくさんあります。そして、教えて

くださるたくさんの方々がいます。これらすべてを財産にして、天城小の教育活動に取り
入れて、子どもたちに生きた学びを提供していきたいと考えています。今後とも、いろい
ろな面での御協力をお願いします。

令和３年８月号天城小だより



月の行事予定
日 曜 給 行 事 日 曜 給 行 事

1 日 （７月22日より夏季休業） 17 火

2 月 18 水

3 火 19 木

4 水 20 金

5 木 21 土 ＰＴＡ奉仕作業

6 金 22 日 ＰＴＡ奉仕作業予備日

7 土 23 月

8 日 山の日 24 火

9 月 振替休日 25 水 弁 ２学期始業式 特別日課５時間

パラリンピック観戦

10 火 学校閉庁日 26 木 ○ 発育測定（５・６年 ３組）

11 水 学校閉庁日 27 金 ○ 発育測定（３・４年 ４組）

12 木 学校閉庁日 28 土

13 金 学校閉庁日 29 日

14 土 30 月 ○ 発育測定（１・２年） 委員会活動

15 日 31 火 ○

16 月

天城小学校は パラリンピックを 応援しています

天城小学校は、公益財団法人東京オリンピック・パラリンピ

ック競技大会組織委員会（東京2020組織委員会）の「フラワ

ーレーンプロジェクト」に参加しています。
東京2020大会期間中に競技会場入口を朝顔で彩り、来場す

る選手や観客をもてなします。

子どもたちは、本プロジェクトにボ

ランティアで参加し、種まき、水やり、

メッセージカード作りなどを行ってき
ました。

伊豆市が誇る「ベロドローム」を朝顔いっぱいにして、世界中を笑顔

にしたいです。

民生委員・民生児童委員の皆様との懇談会

７月12日（月）に、昨年度は新型コロナウィルス感染拡大の

ために中止となった「民生委員・民生児童委員との懇談会」を
行いました。

５時間目の授業を参観していただいた後、暑い中でしたが、

密を避けるため、体育館で話し合いを行いました。

参加された皆様から通学路についてなどの貴重なご意見を頂

き、大変参考になりました。ありがとうございました。
天城小学校は、今後も、地域とともにある学校作りを目指し

ていきます。

通知表等について
昨年度より、伊豆市において通知表は、年間２回となりました。１学期は７月21日（水）で終
了となりますが、１回目の通知表は２学期の10月８日（金）にお配りします。２回目の通知表は

学年末にお配りします。ついては、夏休み前に保護者面談を行い、子どもたちの学校での様子を

お伝えいたします。 （ 文責：鈴木 昭則）


